

Endspurt im Beteiligungsprozess Aktuelles zur Marktplatzgestaltung

Nach der Ideenschmiede zur Marktplatzgestaltung im Mai traf sich das Kernteam noch einige Male, um die Ergebnisse der Beteiligung zu einem großen Ganzen zusammenzuführen. Derzeit wird der Vorentwurf ausgearbeitet – eine Präsentation erfolgt im Rahmen der nächsten Bürgerversammlung.

Seit einem guten Jahr läuft der Beteiligungsprozess zur Marktplatzgestaltung. Jetzt befindet sich dieser im Endspurt: Bei der Projektwerkstätte im letzten Oktober hat das Kernteam zusammen mit Expert*innen alle Ergebnisse in einem Gesamtbild zusammengefasst. Daraufhin konnte die Holzwelt Murau den Vorentwurf beauftragen.

Ein Erstentwurf wurde bereits vor dem Gemeinderat und dem Kernteam präsentiert. In der Diskussion im Rahmen der Präsentation wurden noch Verbesserungsvorschläge eingebracht, die derzeit in den Vorentwurf eingearbeitet werden. Der fertige Vorentwurf wird allen Bewohnerinnen und Bewohnern bei der nächsten Bürgerversammlung der Marktgemeinde vorgestellt.

Diese Präsentation ist auch gleichzeitig das Ende des Beteiligungsprozesses. Danach geht es schon in die Detailplanung, die bis Ende des Jahres abgeschlossen sein sollte und die Basis für die Ausschreibung der Ausführung ist. Bestenfalls können schon 2024 erste bauliche Maßnahmen umgesetzt werden.

Kontakt:
Holzwelt Murau
Projektleiterin Natalie Hoffmann
T: 03532 / 20000 - 16
M: 0664 / 18 18 032
E: natalie.hoffmann@holzwelt.at